
 

 

Перечень замечаний и вопросов к проекту рекультивации полигона ТКО 

«Ядрово» от членов штаба «Ядрово» 
 

 

 

1. Как учтен фактор того, что старое тело лежит на мусоре, завезенном с 

1973? 

2. Как учтено, что старый полигон закрыт не герметично? 

3. Как учтено, что от предыдущей рекультивации старого тела лежит на 

поверхности пленка укрывная, которая уже потеряла свои свойства, т.к. 

лежит под солнцем? 

4. Соответствует ли часть дегазации на новом теле данному проекту? 

5. Исследовали ли новое тело на предмет утечек газа? (несмотря на все, 

якобы по стандартам проведенные работы, газ выходит через пленку) 

6. Почему будут установлены угольные фильтра, а не многоступенчатая 

очистка (в разных томах, по-разному)  

7. Проектом предусмотрено вывоз фильтрата. Хотелось бы это оставить, а 

не как сейчас в новый пруд 

8. В проекте описан факел с мощностью 1500 куб. м., по факту мощность 

иная. 

9. Нет анализа свалочного газа, непонятно какой фильтр или какую 

систему очистки необходимо установить до факела. 

10. Вывоз фильтрата и вывоз пермеата, нет описания в проекте. 

11. Как будут устраняться негативные воздействия, в период передвижки 

отходов со старого тела на новое, каким образом будет происходить 

этот процесс. 

12. Почему в проекте не взяты во внимание данные по превышениям ПДК 

со станций экомониторинга. 

13. Почему на участке у полигона выкопан новый пруд, он в проекте не 

заявлен. 

14. Каким образом будет производиться очистка зараженных почв от 

фильтрата. 

15. Почему в проекте нет ссылки на отчет минэкологии, в котором 

указано, что в реку попадает фильтрат со старого тела полигона. 

 

 

Члены штаба «Ядрово»: 

 

Бредищева В.В. 

Каскевич Н.П. 

Куликова Ю.В. 

Смирнов О.М. 

Любимов А.В. 


